

Barbara Dietrich-Schleicher ist neue Vorsitzende des Verbandes katholischer Altenhilfe in Deutschland e.V.

Die Mitgliederversammlung des VKAD hat am 15. Juni 2023 nach vier Jahren turnusgemäß einen neuen Vorstand gewählt. An dessen Spitze stehen Barbara Dietrich-Schleicher als Vorsitzende und Tobias Berghoff als stellvertretender Vorsitzender.

Berlin/Freiburg, 15.06.2023 | Barbara Dietrich-Schleicher ist Referentin für Sozialstationen im Caritasverband für die Erzdiözese Freiburg e.V. Sie übernimmt das Amt von der scheidenden Vorsitzenden Eva-Maria GÜthoff, die sich nach acht Jahren im VKAD-Vorstand nicht mehr zur Wahl stellte.

„Ich danke den Mitgliedern und den Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihr Vertrauen und freue mich darauf, die Anliegen der katholischen Langzeitpflege im VKAD gemeinsam voranzubringen“, kommentiert Dietrich-Schleicher ihre Wahl.

„Die Träger von Einrichtungen, Diensten und Schulen für Pflegeberufe sind die Gestalter einer zukunftsfähigen Langzeitpflege. Im Vorstand des VKAD will ich ihre Perspektive stärken und die Expertise aus der Praxis in die politische Interessenvertretung einbringen“, so Dietrich-Schleicher.

Die Mitgliederversammlung wählte insgesamt neun Vorstandsmitglieder. Außerdem gehören dem Vorstand als geborene Mitglieder die Leitung des Referats Teilhabe und Gesundheit des Deutschen Caritasverbands (Renate Walter-Hamann) und die Geschäftsführung des VKAD (Andreas Wedeking) an.

Gewählt wurden:

- **Vorsitzende:** Barbara Dietrich-Schleicher, Referentin für Sozialstationen im Caritasverband für die Erzdiözese Freiburg e.V.
- **Stellvertretender Vorsitzender:** Tobias Berghoff, Vorstand des Caritasverbandes Dortmund e.V.
- Gundekar Fürsich, Geschäftsführer der Caritas Trägergesellschaft „St. Elisabeth“ Erfurt
- Michael Groß, Geschäftsführer der cts Altenhilfe GmbH Saarbrücken
- Michael Kaul, Abteilungsleitung Altenhilfe im Caritasverband Karlsruhe e.V.

Herausgegeben vom Verband katholischer Altenhilfe in Deutschland e. V. (VKAD). Der Verband katholischer Altenhilfe in Deutschland ist ein bundesweit tätiger und selbstständiger Fachverband für die Altenhilfe innerhalb des Deutschen Caritasverbandes mit Sitz in Freiburg im Breisgau und Berlin. Der VKAD vertritt die Interessen seiner über 1.200 Mitgliedseinrichtungen durch politische Lobbyarbeit, Öffentlichkeitsarbeit und fachliche Expertise in enger Kooperation mit dem Deutschen Caritasverband.

- Stefanie Krones, Caritasdirektorin des Caritasverbandes Westerwald-Rhein-Lahn e.V.
- Helene Maqua, Abteilungsleitung Altenhilfe im Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln
- Helga Nottebohm, Geschäftsführerin der Katholischen Schule für Pflegeberufe Essen gGmbH
- Winfried Wülferath, Caritasdirektor des Caritasverbandes Westeifel e.V.

Herausgegeben vom Verband katholischer Altenhilfe in Deutschland e. V. (VKAD). Der Verband katholischer Altenhilfe in Deutschland ist ein bundesweit tätiger und selbstständiger Fachverband für die Altenhilfe innerhalb des Deutschen Caritasverbandes mit Sitz in Freiburg im Breisgau und Berlin. Der VKAD vertritt die Interessen seiner über 1.200 Mitgliedseinrichtungen durch politische Lobbyarbeit, Öffentlichkeitsarbeit und fachliche Expertise in enger Kooperation mit dem Deutschen Caritasverband.

Verband katholischer Altenhilfe in Deutschland e. V.

♥ Reinhardtstraße 13, 10117 Berlin ☎ +49 30 28 44 47 853 ✉ vkad@caritas.de www.vkad.de